

令和3年5月27日

P T A会員の皆様

倉敷市立東陽中学校

P T A会長 阿藤 俊二

新型コロナウイルス感染者を守る行動について（お願い）

東陽中学校P T A会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校P T A活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染の拡大を受けて岡山県に緊急事態宣言が発令され、倉敷市においても多くの感染者の報告がなされているところです。感染した人やそのご家族は自分たちの体調だけでなく、周囲に迷惑をかけてしまうのではないかという心配や不安を抱えていることと思います。

このような状況を踏まえていただき、感染した生徒及びそのご家族の個人情報を守り、誹謗中傷が絶対に起こることがないようにしましょう。

特に、保護者間でのL I N EやS N S等でのやり取りに注意し、感染者やそのご家族が差別を受けたり、悲しい思いをしたりすることのないようにお子様とご家庭で話す機会を設けていただきたいと思います。

一日も早くコロナ禍が収束し、通常の学校生活や社会生活に戻ることを願い、会員の皆様へご理解とご協力をお願いいたします。